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Was ich schon immer mal einen Juristen fragen wollte (mich aber nie traute) 5 
 
Kann es sein, dass die ganzen Juristen gegen mich ein Kompott schmieden? 
o Ist es gerecht, wenn Anwälte gegen Mehrheiten prozessieren, denn immerhin finden 9 von 10 

Personen Mobbing in Ordnung? 

o Ist es richtig, dass ein teurer Fallschirm 10 Jahre Garantie hat, ein billiger aber ein Leben lang? 

o Darf auf einer Diakonie-Spendenbox wirklich draufstehen: „Wer von euch ohne Münze, der werfe 

den ersten Schein.“ ? 

o Warum wurde Tierschützern verboten, mit dem Plakat zu werben: „Helft den Armen vögeln.“ ? 

o Ist der Besitz eines Ledersofas strafbar, weil es eine Kuh ist, die vermöbelt wurde? 

o War es wirklich Teil der römischen Rechtsprechung, von Pontius bis Pilates zu gehen? 

o „Ich habe zwei Radler im Kühlfach.“ Wie ehrlich ist wohl diese Mitteilung, wenn sie von meinem 

Freund Gerd kommt – Gerd ist Gerichtsmediziner. 

o Sagen Anwälte tatsächlich immer die kompletten Namen von Gesetzen, also zum Beispiel 

Rinderkennzeichnungsfleischetikettierungsüberwachungsaufgabenübertragungsgesetz? 

o Ist es fahrlässig, von einem eingefleischten Veganer zu sprechen? 

Ich finde es absolut typisch für Deutschland und die EU, dass es eine Genehmigung zur Errichtung 

eines nicht genehmigungspflichtigen Gebäudes gibt. 
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